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クラブ方針 ： 「扉を開こう！そして一歩踏み出そう‼≪Open the door! And take a step≫」

■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　バストガバナー 圡屋亮平 様　本日ご寄贈いただきました、貴重な佐藤千壽全集 10 セット、大
切に扱わせていただきます。誠にありがとうございました。
さて、会長挨拶ですが、この後、離任挨拶と兼ねさていただきます。

■ 四つのテスト/ 宮川忠士 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　圡屋亮平 様（RID2790 パストガバナー）
　金　慧媛 さん（米山奨学生）

■ 花束贈呈
 ・日本のロータリアン100 人
　　圡屋亮平 様（RID2790 パストガバナー）

■ ご挨拶　パストガバナー 圡屋亮平 様
　クラブ創立 45周年を記念して
　　「佐藤千寿全集」全 11巻 10セットの寄贈

2021年6月29日【1】　第2126回  Vol-39

ホテル ザ・マンハッタンホテル ザ・マンハッタン



2021年6月29日【2】　第2126回  Vol-39

■ 会長離任挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　本日例会前に、大塚恵章初代会長の墓前に、長坂圭将委員長と共に一年間のご報告をして参り
ました。
　野口アキ子直前会長より 45年間歴代会長が受け継ぎ、紛失したことのない会長バッヂを、本日、
今野文明会長エレクトに託します。このバッヂは、新年度初例会終了の点鐘とともに、事務局の
金庫へ保管して貰いました。一年ぶりに本日付けております。
　さて、新型コロナウイルス感染症の影響で、2020 年 3 月から 6 月まで千葉西ロータリークラ
ブは休会しておりましたが、新年度になって、願いを込めた七夕の 7 月 7 日より例会を再開いた
しました。前年度より感染が広がり、第二波、第三波、第四波と押し寄せてきましたが、千葉県
の感染状況は第三波以降なんとか 200 を超えずに堪えております。
　一年前、例会を再開し、12 月まで、なんとか順調に進めてまいりましたが、感染拡大により忘

年例会を休会にして、年が明けましたら緊急事態宣言の発出、1 月 2 月と休会になりました。2 月中旬に ZOOMを使用
して、模擬例会を皮切りに 3 月よりハイブリッド例会で再開しました。どうでしょうかこの下期全般の緊急事態宣言と
まん延防止等重点措置の状況は？まともなのは 1か月ぐらいしかありませんでした。
　駆け足で、1年間を顧みてまいります。
　7月 7日新年度初例会、前年度の4月より世話クラブとして受け入れていました、ロータリー米山奨学生の劉 子悦（リュ
ウ シエツ）君がやっと例会に参加出来るようになりました。コロナ禍でアルバイトも減り、食事もままならないだろう
と思い、毎回例会には出て来て食事をしなさいと指導をしました。
　嶋田　悠会員、須藤伸明会員が、入会いたしました。
　7 月 14 日、21 日、28 日と各委員長による活動計画の発表、8 月に入り高雄北区ロータリークラブとの子弟交流受入
が中止、納涼家族例会も開催を取り止めました。
　8 月 4 日には、劉 子悦（リュウ シエツ）君の卓話、そして、開催出来ずにいました、野口アキ子会長と飯高喜代志幹
事の慰労会セレモニーを 18 日に開催いたしました。飯高喜代志プログラム委員長と、いつ新型コロナウイルス感染症の
影響で、例会が休会もしくは延期になるか分かりませんでしたので、ゲストスピーカーをお呼びするのを極力控えて、
会員卓話で前半はいきましょうということになり、25 日には須藤郁雄会員の Go To キャンペーンの卓話をしてもらい、
9 月 1 日から緊急事態宣言中の自粛生活について、卓話を会員に依頼しました。今野文明会長エレクトのカブトムシか
ら始まり、渡邉岳仁会員、花光和久Ｐ.Ｐ、ありがとうございました。
　10 月に入り藤澤武彦第三グループガバナー補佐訪問に始まり、漆原摂子ガバナー公式訪問と続き、持田真樹会員がガ
バナーよりロータリーバッヂを胸に付けていただき入会しました。
　海寶勘一Ｐ.Ｐ、野城隆憲会員、卓話ありがとうございました。
　11 月 10 日例会終了後に、西川　昇クラブ研修リーダーによる新入会員オリエンテーション、14 日花光和久社会奉仕
委員長と友田直人青少年奉仕委員長のコラボによるインターアクター 23 人でのふれあい花壇植え替え、17 日は、山本
康昭Ｐ.Ｐ卓話ありがとうございました。
　26日第 3グループ情報研修会が三井ガーデンホテル千葉と東天紅をリモートビューで結び行われました。
　12月クラブ年次総会で 2021-22 年度の役員理事が承認され、遠藤　平Ｐ.Ｐの卓話、ありがとうございました。
　時田清次ロータリー財団副委員長、ロータリー米山奨学生のヘランバ アーラッチゲー ディヌカ ロシャーン ヘランバー
ラッチ君、両名をゲストスピーカーにお呼びしました。
　忘年家族例会も企画準備まで行きましたが、感染者が増え始めましたので中止としました。
　新年になり、二回目の緊急事態宣言が 1 月 8 日に発出され、創立 45 周年記念例会、NTT ドコモ千葉支店長平松孝朗
氏の卓話、会員増強オープン例会が、延期となりました。
　15 日の第 3 グループインターシティミーティングもリモートビューとなり先が見えない中、北村悠介委員長をはじめ
とする、Web会議ツール特別委員会が力を発揮し、16日の模擬オンライ例会を皮切りに、3月よりハイブリッド例会を
実施してくれました。参加者全員に一言を貰い、国際協議会での 2021-22 年度ＲＩ会長のＶＴＲ、延期になっていまし
た NTT ドコモ千葉支店長平松孝朗氏の卓話、前野拓郎国際奉仕委員長の他力パワーポイント、7 か月しか例会に参加で
きなかった劉 子悦（リュウ シエツ）君の送別会を川島治代米山記念奨学・学友委員長が開催いたしました。
　4月に入り今野文明会長エレクトのPETSリポート、そして、新たに当クラブが世話クラブとして迎え入れました、ロー
タリー米山奨学生の金 慧媛（キム ヘウォン）さんの歓迎会、3 か月遅れましたが、創立 45 周年記念例会、急遽依頼し
ました、藤澤武彦ガバナー補佐による SRF の卓話、東天紅に集まりリモートビューで参加しました、地区大会、内容は
変わりましたが、白井貴博会員増強・退会防止委員長のクラブフォーラム、前田善弘会員のホールインワン。そして、
伊藤信一会員、渡邉寛昭会員の入会と共に、各委員長による「一年を顧みて」が始まりました。
　まん延防止等重点措置で伸びました、長坂圭将親睦活動委員長率いる親睦活動委員会によるホテルニューオータニ幕
張でのノンアルアウトドア文化の集い＆季節家族例会、ゴルフ同好会では、年間総合優勝を野城隆憲会員がもぎ取り、「イ
ンチキしたべ」と、愚痴を言っていた宮川忠士職業奉仕委員長の名前が出てきませんでしたが、野球部監督として、剛
腕を発揮しております。
　思い起こしますと数年前の歴代会長幹事会で会長の指名を受けて、妻には内緒で大役な責務を成し遂げようと思って
おりましたが、某会員が当社に来社し、しゃべってしまい某会員が帰った後、大変なことになったことを思い出します。
　長い一年でもあり、短い一年でもありました。
　最後に、事務局の森川知子さん、バックアップをしていただきありがとうございました。
　木村龍次幹事、突っ走るところを、職業上冷静な判断でご指導いただき、年下な会長を支えていただきありがとうご
ざいました。
　役員理事を引き受けてくださいました皆さま、100 年に一度のパンデミックの中、ご支援いただきありがとうござい
ました。千葉西ロータリークラブ会員の皆さま、衷心より感謝申し上げまして、第 46 代会長退任のあいさつに代えさせ
ていただきます。本当にありがとうございました。
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■ 幹事離任挨拶 /木村龍次 幹事
　今、幹事の職が終わろうとしています。藤崎会長の許、何とか職責を全うできたのは、会員の
皆様のご協力と励ましの賜物だと感じています。本当にありがとうございました。
　この 1 年は、誰しもがもがき苦しんだコロナ禍でのロータリー活動の在り方についてという難
問に対する自問自答の日々でした。何度も使われた「不要不急」という言葉の概念に、ロータリー
クラブの例会は該当しないのか、RI をはじめ内外のロータリークラブは、コロナウィルスに立ち
向かうことにどのように取り組んだのかということです。
　当クラブでは、藤崎会長の発案により、例会の座席配置、例会行事の先行などの変更がなされ
ましたが、例会自体が「不要」ではなくても「不急」なものではないのではないかという疑念は
払拭できませんでした。しかしながら、現実に例会を開催すると、例会出席者は思いのほか多く、
会員の皆様が例会で顔を合わせることを希望していることが判りました。それでも、個人的には、

高齢者が多数いる当クラブとしては、例会回数を減らしてもよかったのではないかと思っています。今後の緊急時の例
会の在り方については更なる工夫が必要かもしれません。
　RI や 2790 地区のコロナウィルスに対する取り組みについては、極めて疑問が残りました。コロナ禍の状況に対し、
すべてが受け身で、積極的な取り組みがなされたとは到底言えないように感じています。今後、ロータリークラブが、
コロナウィルスに関連した社会的貢献をするための取り組みがなされるか注視したいと思います。
　具体的な幹事職としては、本当に藤崎会長に「負んぶに抱っこ」の状態で、自分では藤崎会長兼幹事の下の幹事代行
のような仕事ぶりであったと評価せざるを得ません。年長幹事のため、藤崎会長も言いたいことも言えなかったのでは
ないかと、申し訳なく思っています。
　最後に、幹事として例会の全部出席を目指していましたが、老齢による思わぬ病のため、終盤に至り何度か例会を欠
席しました。1ヶ月で 8 キロ程痩せましたが、実は適正体重になったにすぎず、災い転じて福となすを実感しています。
ご迷惑をおかけしたことを陳謝します。
　また、森川さんには 1年間本当にお世話になりました。この場を借りて、御礼申し上げます。

■ 次年度会長挨拶 /今野文明 会長エレクト
　藤崎会長、木村幹事、一年間本当にお疲れ様でした。
　今現在、私達は信じられない世の中に直面しています。この厳しいコロナ禍の中、もう終息するだろう、
これで終息するだろうと思いながらコロナに振り廻されて来ました。
　私もこの一年間、側で藤崎会長を見ていて、一番千葉西ロータリークラブの事を考え、心配していた
のは、勿論会長です。
また、思い入れの有る事業、例会を一番行いたかったのも会長です。しかし、その思い入れのあるもの
を中止、延期、変更の決断をしなければいけないのも会長でした。大変厳しく、辛かったと思います。
　しかし、そのような辛い事が有り、その一方でハイブリット形式の Zoom 例会、Zoom 会議がスムーズに出来るよう
になりました。
　後に続く者として、藤崎会長、木村幹事に、心より感謝をし、敬意を払いたいと思います。また、来週には次年度初
例会を迎える訳ですが、けして私一人の力で迎えられることではありませんでした。多くの皆様にご協力を頂き、次年
度を迎えられることに心より感謝致します。
　最後に次年度は、本橋和也幹事と力を合わせ、微力ではございますが「全身全霊」頑張りたいと考えておりますので、
次年度もどうぞよろしくお願い致します。

■ 次年度幹事挨拶 /本橋和也 副幹事
　皆さん　こんにちは！次年度千葉西ロータリークラブ　今野会長のもと、幹事を務めさせていただきま
す本橋でございます。どうぞよろしくお願いいたします。次年度千葉西RCテーマは「豊かな心を持とう！
今こそ絆」と、今野会長よりクラブ方針としてこのテーマを掲げられました。幹事として、このテーマに沿っ
たクラブ運営に励みたいと考えています。何分コロナ禍での年度でもありますのでご理解とご協力をお願
いいたします。ここで一つ皆様にお願いがあります。それは皆様が千葉西 RC に入会し、初めて参加し
た時の事を思い起こしてほしいと思います。ロータリアンとして「初心忘れべからず」ということです。多くの諸先輩
方から、励ましや激励を受けたことと思います。この初心の思いを次年度に繋げてほしいと考えています。
　7月より今野会長年度が始まり、そのカラーが新しく生まれます。歴史と伝統のある千葉西RCも、毎年　会長カラー
を変え、常に成長され現在に至ると考えています。私もローター歴こそ長いのですが、千葉西 RC に入会させていただ
き今年の８月で丸３年経ち、ようやく皆様との肌感覚、クラブのカラーが解り始めてきた所です。
　しかしながら次年度幹事として、歴代の会長幹事　会員の皆様が創り上げてきた千葉西 RC の歴史と伝統を汚すこと
なく、始まれば終わる１年を、ロータリーの４つのテストに照らし合わせ、今野会長と共に、心を豊かにし、楽しく、
楽しめるクラブ　出席したくなるクラブ運営に努め、会員とその地域社会との絆を深めてまいりますので、この一念ど
うぞよろしくお願いいたします。最後に、藤崎会長、木村幹事各役員のみなさま本当にお疲れさまでした。次年度はご
指導の程よろしくお願いいたします。

■ 慰労激励会　開式のお言葉 /野口アキ子 直前会長
　藤崎会長、木村幹事、コロナ禍が長引く中、感染症対策をしっかり行ないながら会場例会とリモートを
併用し一年間無事に開催されましたことに敬意を表します。
　また、次年度今野会長、本橋幹事におかれましてもコロナ禍の中でご苦労はあると思いますが対策を考
えてお願いいたします。
　それでは、只今より 2020-21 年度会長、幹事の慰労会と 2021-22 年度激励会を開催いたします。
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■ 慰労懇親会での挨拶 /野口アキ子 直前会長
　ちょうど、2年前の 7月 2 日に ( 第２０６３回 ) 初例会の点鐘を行いスタートいたしました。改めて振
り返ってみると、前半は台風１５号や１９号災害に見舞われましたがプログラムは順調に進んでいたよう
に思います。
　後半になり、２月の移動例会 ( 第２０８９回 ) で第３、第４グループ合同インターシティミーティング
頃までは感染症対策を取りながら進めて参りました。
　３月からは新型コロナウイルス感染症のパンデミックにより（緊急事態宣言）殆どが休会となりました。
役員、理事会はリモートを利用して進めさせていただきました。
　２０１９―２０年度会長、幹事の慰労会も先送りとなりまして今日このように盛大に執り行っていただきまして幹事
共々感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

■ 慰労懇親会での挨拶 /飯高喜代志 直前幹事
　皆様今日は。2019－20 年度の幹事を務めさせて頂きました、飯高です。どうぞ宜しくお願い致します。
本日は、会長幹事慰労激励会と言うその年度の最大イベントに、この様な心温まる催しを企画して頂き藤
崎会長、木村幹事並びに理事、役員と会員の皆様に厚く御礼申し上げます。
　先程、野口アキ子直前会長のご挨拶の中にもありましたが、年度前半の 9 月 10 月は台風災害、年度の
後半 3月には、中国武漢での新型コロナウイルスの大流行が、大々的に報道されていました。
　野口年度の大きな目標であった台湾高雄北区ＲＣへの輪番制訪問等を地区大会が開催されているアパホテル東京ベイ
幕張で緊急理事会を招集し、中止の決定がなされた事を１年が過ぎた今も鮮明に覚えています。その様な中 3 月には親
睦旅行の中止、例会の取り消し、4月 5月の例会は休会となりました。
　Zoom での理事会を試験的に導入し、藤崎今年度会長、事務局の森川さんの協力を得ながら少人数での会議を続けま
した。6 月の全例会が取り消しになり野口年度は今迄、誰も経験した事のない１年でしたが、今この場で思う事は、藤
崎年度に上手くバトンを渡すことが出来たか？自分の気持ちの中で整理が出来ていません。
　何を話して良いか解らないまま、まとまらない話をさせて頂きましたが、このホテル・ザ・マンハッタンの美味しい
料理を十分堪能し楽しんで下さい。本日は有り難う御座いました。
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総 　 数

対 象 者

出 　 席

欠 　 席

メーキャップ

欠 　 席

本日の出席率

前々回の出席率

前
々
回
の
修
正

ニ
コ
ニ
コ
Ｂ
Ｏ
Ｘ

次
週
プ
ロ
グ
ラ
ム

本
日
の
出
欠
席

千
葉
西
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ

本日の合計

本年度累計

名

名 名 名 ％ 円

円％名 名

2021年6月29日【5】　第2126回  Vol-39

■ 次週プログラム
　7月6日（火）新年度初例会
「就任の挨拶」今野文明新会長、本橋和也新幹事
「活動計画発表」大森薫会計、遠藤あけみSAA
17:00点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・山本…この後、2回目のワクチンを打ってきます。
 ・海寶…藤崎会長、木村幹事一年間ご苦労様でした。今野会長、本橋幹事一年間お世話になります。
　　　　圡屋亮平パストガバナーに感謝です！
 ・宮川…藤崎、木村会長幹事、いよいよ終わりですね、ご苦労様でした。今野、本橋年度が始まります。頑張ってください。
 ・大森…藤崎、木村会長幹事一年間お疲れ様でした。野口（ア）さん、飯高さんやっと終わりになりましたね、ご苦労様です。
 ・西川…藤崎会長、木村幹事お疲れ様。今野さん、本橋さん頑張って！
 ・遠藤平…藤崎会長、木村幹事、コロナ禍でのクラブ運営ご苦労様でした。今野新会長、本橋幹事、頑張ってください。
 ・川島…藤崎会長、木村幹事、一年間お疲れ様でした。野口、飯高年度もこれでやっと終わりになりましたネ。
 ・飯高…新入会員です。宜しくお願い致します。
 ・藤崎…パストガバナー圡屋亮平様、貴重な書物をありがとうございました。
　　　　千葉西ロータリークラブ会員の皆さま、一年間ありがとうございました。
 ・今野…藤崎会長、木村幹事、一年間大変お疲れ様でした。次年度は、本橋幹事共々よろしくお願い致します。
 ・渡邉…皆様お疲れ様でした。
 ・野城…藤崎会長、木村幹事お疲れ様でした！
 ・花光…藤崎会長、木村幹事コロナ禍でのクラブ運営ご苦労様でした。次年度今野会長、本橋幹事の健闘を祈ります。
 ・野口アキ子…コロナ禍の長引く中、藤崎会長、木村幹事一年間大変お疲れ様でした。
　　　　　　　2019 年～ 20年の会長幹事慰労会も併せて開催していただきまして感謝申し上げます。
 ・白井…藤崎会長、木村幹事、一年間お疲れ様でした。
 ・木村…一年間ご協力ありがとうございました。少し休みたいと思っています。
 ・川城…藤崎会長、木村幹事　お疲れ様でした。
 ・北村…会長幹事の皆さんお疲れ様でした。
 ・長坂…藤崎会長、木村幹事、野口直前会長、飯高直前幹事、ありがとうございました。
 ・桜井…藤崎会長、木村幹事一年間お疲れ様でした。
 ・小松…藤崎会長、Zoom開始の時お世話になりありがとうございました。木村幹事、お身体を大切に。
　　　　今後とも宜しくお願いします。
 ・川﨑…藤崎会長様、木村幹事様、お疲れ様でした。不慣れな私をサポートして頂きありがとうございました。
　　　　感謝しております。
 ・嶋田…藤崎会長、一年間お疲れ様でございました。
 ・持田…一年間お疲れ様でした。初めてのロータリーでしたが、参加しやすい環境をつくって頂き感謝しています。

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 幹事報告
 ・なし

■ 委員会報告
 ・なし


